

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis maka penulis merumuskan beberapa hal utama yang menjadi kesimpulan dalam penelitian yang berjudul “Fenomena Curhat di Media Sosial *Facebook* pada *Emak-Emak* di Desa Simpang Empat Kecamatan Simpang Empat” yaitu:

1. Alasan *Emak-Emak* menulis *Curhat* di media sosial *Facebook* adalah yang pertama karena *emak-emak* cenderung menyukai media sosial *facebook* karena masih banyak para *emak-emak* yang menggunakan media sosial *facebook*, dan menuliskan curahan hati di *facebook* cenderung lebih *simple* menurut *emak-emak* dibandingkan media sosial lainnya. Bahwa dalam menuliskan curhat di media sosial, tidak perlu apa yang di jaga perasaan atau kata-kata apa yang harus dijaga karena segan atau lain sebagainya, sehingga para *emak-emak* dengan bebas meluapkan segala perasaan yang dialami dan segala sesuatu yang ingin dituangkan dalam unggahan status untuk menghilangkan segala kejenuhan dan ke Gundahan yang sedang dialami, serta menunjukkan dan memamerkan kelebihan yang dipunya.
2. Kesadaran *Emak-Emak Curhat* di media sosial *Facebook* adalah para *emak-emak* sadar dalam menuliskan curahan hatinya yang diunggah di setiap status *facebook*-nya. Bahwa penulisan status di media sosial *facebook* sesuai dengan perasaan yang mereka alami, baik itu perasaan

sedih, senang, dan lain-lain. Dari curahan hati yang mereka unggah di media sosial *facebook* mereka, akan mendatangkan respon bagi pembaca teman *facebook*-nya, baik respon tersebut bersifat positif atau pun bersifat negatif. Hal seperti inilah yang digemari *emak-emak* pada saat sekarang ini dan membuat media sosial menjadi suatu hal yang penting dan dibutuhkan.

3. Fenomena *Curhat* di media sosial *Facebook* pada *emak-emak* di Desa Simpang Empat Kecamatan Simpang Empat adalah penulisan curhat yang dilakukan *emak-emak* cenderung tentang sindiran yang ditujukan untuk teman-teman *facebook*nya namun tidak menyebutkan nama seseorang tersebut; penulisan curhat di media sosial *facebook* semata-mata memiliki tujuan sosialnya. Penulisan curhat di media sosial *facebook* semata-mata memiliki tujuan agar seseorang yang membacanya memberikan simpati, dukungan dan semangat agar ada timbal balik komunikasi. Fenomena curhat di media sosial *facebook* pada *emak-emak* di Desa Simpang Empat merupakan hal yang banyak ditemui dan menjadi sesuatu yang tampak pada keseharian para *emak-emak* di Desa Simpang Empat.

5.2. Saran-saran

Adapun saran-saran, berdasar simpulan penelitian di atas, dirumuskan sebagai berikut:

1. Dalam skripsi ini informasi yang disajikan melalui wawancara yang di dapat di lapangan, tentang media sosial *facebook* saja, jadi untuk para peneliti selanjutnya diharapkan agar lebih memperluas serta memperdalam cakupan penelitiannya terhadap media sosial lainnya seperti *Instagram*, *Twitter*, dan lain-lainnya.
2. *Emak-emak* yang menggunakan media sosial *facebook* sebagai media komunikasi, diharapkan untuk lebih bijaksana dalam pemanfaatan teknologi komunikasi yang terus berkembang. Diharapkan bagi para pengguna media sosial terutama para *emak-emak* yang menggunakan media sosial, tidak membuat status *facebook* yang menyindir perasaan teman karena media sosial seperti *facebook* merupakan sebuah ruang publik, yang keberadaannya dapat dibaca oleh semua orang dan setiap orang juga dapat memberikan komentar. Sehingga semua dampak negatif dari media sosial *facebook* dapat diminimalisir, sehingga yang muncul kemudian adalah teknologi itu mampu membawa perubahan yang lebih baik atau dampak yang positif dalam mengiringi bertumbuhnya peradaban.
3. Pihak pemerintah desa Simpang Empat kecamatan Simpang Empat agar mengupayakan bagaimana terlaksananya literasi media sosial kepada para *emak-emak* agar para *emak-emak* lebih memahami media sosial yang dimaksud.